

**【地域に見守られて！高松地区幼稚園・学校連絡協議会開催】**

今年度の第1回同協議会が、去る6月21日(木)高松公民館で開催されました。この協議会は例年、年2回各区長、民生委員、主任児童委員、青少年相談員、まちづくり委員等の皆様に、園・学校の様子をお伝えし、さまざまな意見を頂く場となっています。今回は小中一貫教育に関するご質問の他、通学路の安全面と、その改善策についてご協議いただきました。学校も行政等と確認しより安心安全な高松学区を目指していきます。

議会事務局 高松小学教頭 加藤 繁男 同中学教頭 坂上 有紀



**【発見！体験！3年生修学旅行】**

6月11日～13日の3日間、京都・奈良方面に修学旅行に行ってきました。神社仏閣をめぐりながら歴史に触れ、伝統文化を直接体験し、公共交通機関を使ってグループ行動を行うなど、学校ではできない貴重な体験をたくさんすることができました。修学旅行を通して学んだことを、これからの学校生活に活かしていきたいと思えます。



3学年主任 高須 茂樹

**【自分たちでいじめを防止します！！】**

6月4日(月)に、生活委員会が中心となり、「いじめ防止フォーラム」を行いました。各クラスで決めた「いじめ撲滅宣言」を学級委員が発表し、全校生徒で確認しました。今年度の「いじめ撲滅宣言」は、「声かけは いじめをなくす道しるべ」です。これからは、お互いのことを思いやり、いじめのない学校をつくっていきましょう。



生徒指導担当 大槻 峻史

**【キャリア教育！企業研修を行いました】**

6月5日(火)に2学年は東京都内にて企業研修を行いました。午前(株)博報堂と(株)ヤナセの2社から、午後は(株)エイベックス、(株)東京ドーム、(株)東京証券取引所、(株)VSN、(株)佐川グローバルロジスティックスの5社から1社ずつを選択して研修をしました。各企業の方からは「コミュニケーション力の大切さ」「働くことは人に喜びを与えること」など、貴重なお話をいただきました。



今後9月には職場体験学習も予定しています。それらを通して生徒一人一人の勤労観・職業観を養っていききたいと思います。

2学年主任 横田 純

**【楽しくお仕事 がんばりました！】**

6月8日(金)に3年生がキッザニアで東京へ遠足に行きました。キッザニアでは、事前に計画を立てた職業の体験をしました。班の友達と協力して、様々な仕事をしました。大変な仕事をしました。働いたことを楽しかったです。将来の職業について考えるきっかけになったようです。



3学年担任 鈴木 明夫

**【初めての調理実習を行いました！】**

高学年となり、家庭科の学習が始まりました。その中でも、調理実習をととても楽しみにしていて、「はじめてみようクッキング」の学習で、卵と青菜のゆで方を学びました。普段から家庭で手伝いをしていて器具の扱い、調理に慣れている児童もいれば、包丁やガスコンロを初めて触るという児童もいました。



グループで声を掛け合いながら協力して調理する姿が見られました。また、加熱することで、やわらかさが変わることなどが減ることなどに気づき、食材の特徴もしっかりと学ぶ事ができました。実習後、家庭で実際にゆで卵やほうれん草のおひたしを作ったという児童もいました。これからは学んだことを家庭で実践して行ってほしいです。



5学年担任 山崎 千穂